



Jagongan

**Sego Segawe SMK Islam
Jogja akan diluncurkan**

Dalam rangka Harlah ke 40 Yayasan Pendidikan Islam SMK Islam Jogja akan meluncurkan Sego Segawe pada Sabtu, 28 Februari 2009 dengan rute menjelajahi tempat-tempat yang bersejarah dalam masa memperubatkan Kemerdekaan RI.

Tujuannya, untuk menggugah kembali dan membangkitkan nilai-nilai perjuangan 45 bagi peserta didik, guru, karyawan, dan semua staf YPI pada khususnya. Serta membangkitkan kesadaran dalam bersepeda untuk masyarakat pada umumnya.

Dengan menggunakan sepeda sebagai moda transportasi untuk mengantisipasi lingkungan yang ramah, nyaman, sejuk dan bebas dari polusi akibat pemanasan global karena daerah kutub sudah mencair. Di samping itu *launching* naik sepeda menuju Kota Jogja yang Berhati Nyaman, Humanis dan Sehat serta berwasan lingkungan tinggi.

Gerakan ini mengimplementasikan Perwal. No. 24 tahun 2008 sebagai bagian dari tata tertib sekolah yang dilaksanakan secara disiplin dan sungguh-sungguh sebagai bagian pembentukan karakter peserta didik yang sederhana, percaya diri, mandiri dan berwasan lingkungan yang membumi.

Di samping itu juga akan diadakan *studytrip* yang akan mengunjungi objek-objek wisata yang bersejarah, termasuk Kraton, Museum. Sonobudoyo, Benteng Vredenburg, Tamansari, Sumur Gumuling, Pulau Cemeti, serta objek-objek peninggalan sejarah yang ada di Jogja dan sekitarnya. Serta akan diadakan Lomba Cerdas Cermat Religi dan Sains Terpadu tingkat SLTP Se-DIY untuk memperebutkan Trophy Walikota Jogja dan Kepala Dins Pendidikan Kota Jogja pada 15 Maret 2009. Diakhiri dengan Pengajian Akbar Maulid Nabi Muhammad saw 1430 H di masjid Jami' Tawangsari, Dukuh, Jogja pada 29 Maret 2009 pukul 08.00 WIB.

Semoga dengan Sego Segawe dan Harlah ke-40 YPI SMK Islam dapat membangkitkan rasa patriotik, pelopor, perintis, penggerak dan motivator dalam menuju Gerakan Langit Biru dan membentuk akhlaq mulia dan moral yang anggun menuju Insan Qur'ani.

Anton Eknaton, Panitia Ontel Sego Segawe SMK Islam Yogyakarta, Dukuh M.J.I/1227 Yogyakarta

Tambusan Kanada Yth .

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005